



TAKIKAWA ROTARY CLUB

本日は **第2837回 例会**
プログラム
市広報を知ろう
No.2669 8月29日(木)

次週以降の予定
9月5日(木) 滝川IRCそらぶち支援事業の歩み
9月12日(木) 定時総会
9月18日(水) 砂川滝川IRC合同例会 (夜間)

第2836回 例会報告

2013年 8月22日(木)

会長挨拶



皆さんこんにちは。
先週8月15日の創立記念夜間例会
に出席いただいた会員の皆様にお礼
申し上げます。また、記念講演にお
きまして神部先生より貴重な資料に
もとづいた講演をいただき誠にあり
がとうございました。55年前の昭和33年8月
創立時及び同年11月のRI加盟承認の過程と状
況を詳細に講演していただきました。毎年出
されている活動計画書の青色ページには退会
順の会員名で記録されていますが、入会順に
よる資料も必要と考え、5年後の60周年の時
にでも作成すべきと考えています。

本日の例会は新入会員4名の方の卓話をい
ただく例会ですが、よろしくお願ひ致します。

幹事報告



- ①. 赤平RCより9月の例会プログラムが届いております。又、前年度最終版ガバナー月信は購読者の各ロッカーへ入れておりますのでご一読下さい。
- ②. 小樽RC創立80周年記念式典・祝賀会の案内が参りました。10月5日(土)午後16時30分～。登録を希望される方は、9月6日までに幹事が事務局までお申し込み下さい。
- ③. クラブ定款・細則の変更について、皆様にお配りしておりますが、9月12日定時総会までに必ず目を通していただきたいと思ひます。
- ④. お手元に資料が届いていると思ひますが、8月28日朝7時45分から東公園前で旗の波運動が開催されます。多くの会員の参加をお願ひします。

同好会報告

ゴルフ同好会より

中垣年度最初のゴルフコンペ再度御案内であります。日時は、9月7日(土)12:30スタート、空知CC。参加者、今一歩であります。ゴルフ愛好者は、是非ご参加を。ゴルフ同好会の存続がかかってます。

伝達式

マルチプルポールハリスフェロー
6回目 神部 洋史会員
3回目 高山 訓正会員



- 高齢者講習予備検査 結果について -



空知自動車学園 教務部長

笠井 友勝 様

先日の検査結果について説明致します。総合点にマイナス点の方が、ほとんどですが、マイナス点が多い方がベストでありますのでご安心下さい。今回のテストは、判断力・記憶力を判断する為に実施致しました。全体的に見ますとロータリアンの皆様は、全て問題無しでありました。

先週のプログラム

■ 会員増強委員会担当例会 ■

新入会員卓話



会員増強委員会 川口 義弘 委員長

本日は新入会員卓話ということで、4名の新会員に課題は自由で卓話をお願い致しました。殆どの方に本日の午前中にご依頼しております。

折角の機会ですので、会員増強についてお願い致します。増強は委員会だけでは無く、多くのメンバーの協力が必要でありますので宜しくお願ひ申し上げ、本日のプログラムに入ります。



浜岸 春尋 (川口) 会員
(ニコニコBOX委員会)
(北洋銀行 滝川支店長)

金融機関の変化についてお話をしたいと思います。

1980年代から現在までの金融機関についてであります。1980年代には北海道に本店をおく所謂、都銀地銀が北海道には4銀行ありまして、北海道拓殖銀行・北海道銀行・北洋銀行・札幌銀行の4銀行がありました。私は、昭和54年に岩内高校を卒業後、拓銀に入行

し、平成9年拓銀破綻で平成10年より現在の北洋銀行の職員として働いて居ます。

道内の銀行3行体制になるその後、平成11年に札幌銀行と北洋銀行との業務提携があり、平成13年に札幌・北洋ホールディングスを設立、又平成16年には北陸銀行と北海道銀行がほくほくファイナンシャルグループを発足、平成20年北洋銀行と札幌銀行が合併し、北洋銀行となり道内での地銀は、北洋銀行と北海道銀行の2行と成っております。1980年代の銀行は、土曜日も午前中まで営業しておりました。又、大晦日も営業しており、夜10時～11時頃の帰宅でありました。現在は、大晦日は休みであります。

その頃は、渉外の車はノーエアコンでラジオは会社側でわざわざ外したそうです。現在は全て完備されております。

融資の関係は、昔は手書きで本部に上げましたが、現在は電子メールで本部に送信しております。預金金利は、昔は10年預けると2倍になりましたが、現在は超低金利で火災予防に預けていると思われれます。貸出し金利は、昔は7%～8%でしたが、現在は1%～2%位です。

昔はよく女性職員と二次会に飲みに行きましたが、最近はセクハラ等の問題もあり、二次会には誘わないようです。

最近の職員は、機械化が進み紙幣の数はあまり慣れてませんが、我々の時代、そんな機械がありませんので、おもちゃの紙幣で練習して皆上手になりました。実演しまーす!!



山本 康文 会員
(新世代奉仕委員会) (山本観光 専務)

料理についてお話しを致します。週刊誌に色々な料理が紹介されてますが、その中にポイントというのが載っております。そのポイントが料理の基本となっております。その基本が最も大切な事でありまして。お出汁も味付けもその基本が大切であります。私は、5年間京都の歴史あるお店で修業致しました。大変厳しい師匠について修業致しました。叩かれた事もありましたが、それが今生かされております。



芳村 元悟 会員
(クラブ会報委員会) (興禅寺 住職)

曹洞宗(禅宗)の全国青年会長を拝命した1期2年間の話しをしたいと思います。平成19年6月1日より第17期が始まりました直後の7月16日に、新潟中越沖地震が発生。この地震は震度6強という巨大な地震でありました。吾々青年会は、ボランティアとして避難所の人々のケアを主に行う活動を致しました。ここで感じたのは、若い人の力というのが本当に大きく、避難民の皆様にも大変喜んで頂きました。その時、一番大切な事はその若い人々を統率するリーダーが必要であると認識致し、会長である私がリーダーを務めました。

吾々は、吾々の機動力を使いながら、食料・飲み水を担当致しました。その中で一番の成果として上げられるのは、2人の子供を持つお母さんの言葉で、避難生活の10日間で子供達に「ヤメナサイ」「静カニシナサイ」「アレシナサイ」という言葉を、育ててきた8年間の2倍、10日間で言ってしまったとお聞きして私達は、ボランティアセンターに対しまして、児童養護教諭・幼稚園教諭・保育士の派遣を要望した結果、翌日より各避難所に派遣されました。



本間 保昭 会員
(クラブ会報委員会)
(ホテルスエヒロ 常務取締役)

通算3回目の新入会員卓話です。今回は軽トラ市の話をします。滝川未来プロジェクトが主催している事業です。これは農業者・商業者・院生で結成されてます。7年目の活動であります。軽トラ市は8月31日9時から11時(2時間)江部乙町で行いますので、会員の応援宜しくお願い致します。

軽
ト
ラ
市
ポ
ス
タ
ー



ニコニコBOX

佐藤 佳朗 会員

9月7日ゴルフコンペ23名になりました。ロータリーの友情に感謝します。

浜岸 春尋 会員

卓話をさせて頂き有り難うございます。

山本 康文 会員

卓話をさせて頂き有り難うございます。

芳村 元悟 会員

卓話をさせて頂き有り難うございます。

本間 保昭 会員

卓話をさせて頂き有り難うございます。

川口 義弘 会員

担当例会を終えて。新会員の皆様有り難うございます。

会長/中垣 陽一

幹事/鈴木 英光

編集/クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp

ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30

例会場●ホテルスエヒロ

事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16

TEL(0125)22-3344

FAX(0125)24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。